

## 12月

もうすぐ2学期が終わろうとしています。新型コロナウイルスの関係で、体育祭、文化祭等、各種学校行事を簡素化した実施となりましたが、無事に終わることができました。先日、生徒会役員選挙がありました。いよいよ学校生活の主役が2年生へ引き継がれていくこととなります。3年生は今、卒業後に進む自分の進路希望先を決め、全力で学習に励んでいるところです。さあ、いよいよ冬休みがやってきます。冬休みが明けると今年度最後の学期が始まります。3ヶ月しかない短い期間ですが、1年間の総仕上げをする大事な学期です。2学期の振り返りをもとに、さらに伸ばしたいところ、改善を図らなければならないことを明らかにして、3学期に臨んでほしいと思います。それでは皆様、よいお年をお迎え下さい。

## 藤山中学校区 拡大学校運営協議会を開催！

11月29日(月)藤山中学校体育館で、令和3年度藤山中学校区拡大学校運営協議会を3校の学校運営協議会委員の方が一堂に会し開催しました。めざす児童・生徒像について「ふるさとを愛し、生き生きと主体的に最後までやり遂げる子ども」の確認・承認の後、「知」「徳」「体」の部会に分かれ熟議を行いました。めざす子どもの実現のために地域としてどのような取組をするか、できるかを話し合いました。その中で両小学校の交流をもっとさせた方がよいのではという意見が出されました。早速12月26日(日)に本校体育館にて、ドッチビー体験会が開催されることになりました。中学校の地域元気応援隊もお手伝いをする予定です。



## 新生徒会メンバー(2年生)決定！



12月3日(金)に令和3年生徒会役員選挙が行われ、2年生6名が立候補しました。立候補者たちは、熱い想いを抱いてステージに立ち演説を行いました。その後投票を行い、7日(火)に投票数上位4名が新生徒会役員に決まりました。新生徒会役員4名は、これまでの生徒会執行部が積み上げてきたものを引き継ぎ、よりよい学校を目指して新しい風を吹かせていきます。生徒会長や専門委員長等は、新役員4名の互選と推薦によって決まります。

## おめでとう！各種コンテスト・コンクールで入賞！ (敬称略)



■厚狭地域アンサンブルコンテスト 金管六重奏 **最優秀** 吹奏楽部

島田呼幸、土谷 徹、伊藤結桜、寺地七海、福原わか、藤川侑士

■山口県読書感想文コンクール **優良** 金本柚月 **入選** 島地 更

**お知らせ！** 制服の改定について「報道発表」をしましたところ、4社から取材がありました。裏面に新聞記事を載せていますので、ご覧ください。制服の改定とともに、校則の見直しについても、生徒会を中心とした生徒の主体的な取組の様子をご覧いただけると幸いです。このほか、ホームページにも掲載しています。